

ASAMBLEA
solemne

**Recursos
Devocionales**

Entréguese al ayuno, convoquen a una asamblea solemne. Reúnan a los ancianos del pueblo en la casa del Señor su Dios; reúnan a todos los habitantes del país, y clamen al Señor.

[Joel 1:14]

VISIÓN GENERAL

La Asamblea Solemne será un tiempo apartado en el que nos reunimos como iglesia para proclamar el nombre de Dios a través de la adoración, la oración, el ayuno y la lectura de la Palabra de Dios de una manera más intencional. En las semanas previas a esta llamada Asamblea Sagrada, tendremos devocionales diarios y puntos de oración en los que enfocarnos juntos como un cuerpo de iglesia unificado. Este folleto contiene todos nuestros devocionales diarios. Para recibir nuestros puntos de oración diarios, envíe un mensaje de texto con la palabra **SOLEMNE** al **888.744.0761** para inscribirse en nuestra cadena de texto. Estos puntos de oración saldrán diariamente y reflejarán el horario devocional diario.

CALENDARIO

- **Enero 4 & 7** :: Sermón sobre la preparación #1
- **Enero 11 & 14** :: Sermón sobre la preparación #2
- **Enero 15 - 19** :: Semana de devocionales diarios #1
- **Enero 18 & 21** :: Servicio de Asamblea Solemne
- **Enero 22 - 26** :: Semana de devocionales diarios #2
- **Enero 24** :: Día de oración y ayuno

RECURSOS



Escanee el código QR o visite nuestra página rockbridge.cc/solemne para obtener información sobre cómo ayunar, orar, diario y mucho más.

Devocional Diario #1 - 01.15.24

Verso

1 Pedro 1:14-16 :: Como hijos obedientes, no se amolden a los malos deseos que tenían antes, cuando vivían en la ignorancia. Más bien, sean ustedes santos en todo lo que hagan, como también es santo quien los llamó; pues está escrito: «Sean santos, porque yo soy santo».

Pensamiento Devocional

En este versículo, Pedro invita a los primeros cristianos a consagrarse. Esta palabra simplemente significa **apartar (o dedicar) algo para la adoración o servicio a Dios.**

En el Antiguo Testamento, los israelitas consagraban el templo, animales, campos e incluso la tribu de Israel que servía como sacerdotes. Estos cristianos vivían en un mundo donde el dinero, el placer, el poder y el dominio eran los dioses del día. Muchos de ellos enfrentaban desafíos, persecución y tentaciones. ¿Les suena familiar?

Sin embargo, en este pasaje, Dios, a través de Pedro (inspirado por el Espíritu Santo), tiene algo que decir a estos cristianos:

- **ÉL LOS IDENTIFICA:** Pedro se refiere a estos cristianos como hijos obedientes (de Dios) y les recuerda que no vivan ni sean gobernados por sus pasados deseos.

Cuando Pedro escribe "... no se amolden a los malos deseos que tenían antes..." dice que no debemos comportarnos según lo que la cultura considera socialmente aceptable. Seguir y vivir según lo que vemos en el mundo es fácil. Esto sirve como recordatorio de la oscuridad y el engaño de lo que nuestra naturaleza pecaminosa desea. Sin embargo, debemos vivir de manera diferente porque somos hechos nuevos en Cristo (2 Cor. 5:17).

- **ÉL LOS INSTRUYE** - Pedro describe cómo ellos (y nosotros) como cristianos deberíamos vivir. "Más bien, sean ustedes santos en todo lo que hagan, como también es santo quien los llamó;" (v.15).

Porque somos Sus hijos y Su pueblo, Él desea que nuestras vidas Lo reflejen y se asemejen a Él (2 Corintios 3:18). Este tipo de vida honra a Dios, refleja su bondad y, en última instancia, es para nuestro bien. De esta manera, comenzamos a vivir vidas consagradas que lo colocan en primer lugar.

Nuestra santidad no es perfección en este lado del cielo, sino es alinearnos intencionalmente con la Palabra y el estándar de Dios en nuestra actitud, acciones y palabras. Él nos santifica a través de Jesús mientras nos sometemos humildemente, lo honramos y le obedecemos.

Aplicación

Puede ser muy fácil pedirle a Dios que se alinee con mis deseos en lugar de que yo me someta humildemente a Él y me alinee con las Escrituras. ¿Cuál es un área (o más) de tu vida que sabes que está fuera de alineación con la voluntad y la Palabra de Dios? En la oración de hoy, piensa en lo que Dios querría que hagas para alinearte con su Palabra en esta área de tu vida.

Oración

Señor, gracias por tu fidelidad hoy. Espíritu Santo, muéstrame y ayúdame a saber dónde necesito someterme y rendirme hoy, en el nombre de Jesús, amén.

Notas

Devocional Diario #2 - 01.16.24

Verso

Juan 3:30 :: A él le toca crecer y a mí, menguar.

Pensamiento Devocional

Esta declaración fue hecha por un hombre llamado Juan el Bautista (diferente del apóstol Juan, quien escribió el Evangelio de Juan). Dios llamó a Juan para ser un líder espiritual (justo antes de que Jesús comenzara Su ministerio) que viajó por todo Jerusalén difundiendo un mensaje que había recibido de Dios: Preparen el camino del Señor. En otras palabras, Dios estaba a punto de hacer algo importante, y los israelitas necesitaban prestar atención y prepararse.

Juan causó un poco de conmoción. Nadie había difundido este tipo de mensaje en 400 años. Juan habló al pueblo de Dios como lo habían hecho los profetas en el Antiguo Testamento. El mensaje de Juan tenía autoridad y peso, y la gente respondió siguiéndolo y siendo bautizada, lo que mostraba que se estaban purificando espiritualmente y preparándose para lo que Dios estaba a punto de hacer. Juan ganó influencia. Ganó discípulos, jóvenes líderes a quienes mentorearía. El ministerio de Juan fue efectivo y creciente.

Lee Juan 3:22-30. Tan rápidamente como Juan se convirtió en un creciente líder espiritual influyente y ganaba discípulos, él estaba listo para renunciar a todo para que las personas que lo seguían comenzaran a seguir a Jesús. Como un padrino de bodas al lado de su mejor amigo cuando su amigo se estaba casando, Juan quería que toda la atención estuviera en Jesús y no en él mismo. Así se hace evidente la humildad.

La humildad no es pensar menos de uno mismo; es pensar menos en uno mismo. Juan estaba listo para sacrificarse a sí mismo (su fama, popularidad, reputación e importancia) para que la gente mirara más allá de él y se enfocara en Jesús. Juan había consagrado completamente su vida a Dios. Y Jesús nos invita a hacer lo mismo.

Aplicación

¿Qué puedes sacrificar hoy para pensar menos en ti mismo y poner a Dios primero o las necesidades de alguien más primero?

Oración

Señor, gracias por mostrarnos qué es la humildad a través de Jesús. Ayúdame a ser humilde en mis interacciones hoy para que mi vida pueda dirigir a otros hacia Cristo. Espíritu Santo, que encuentre mi alegría hoy en ti y viva una vida desinteresada; en el nombre de Jesús, amén.

Notas

Devocional Diario #3 - 01.17.24

Verso

Salmo 32:5 :: Pero te confesé mi pecado y no te oculté mi maldad. Me dije: «Voy a confesar mis transgresiones al Señor». Y tú perdonaste la culpa de mi pecado.

Pensamiento Devocional

Vuelve a leer Salmo 32:1-4. David (el autor) comienza con un par de afirmaciones de adoración sobre el asombroso regalo del perdón que había experimentado de Dios. ¡Qué verdad tan impactante: Dios está dispuesto a perdonarnos de nuestros pecados! ¿Cómo puede eso ahora traerte alegría?

Una manera en que nuestra alegría puede ser robada es cuando ocultamos nuestros pecados. Esto es lo que David comparte con nosotros en detalle vívido en Salmo 32:2-4. Cuando intentamos esconder nuestros pecados, podemos:

- Sentirnos débiles (v. 3)
- Preocuparnos por ello día y noche (v. 3-4)
- Experimentar dificultad para sentirnos motivados (v. 4)

Dios nos creó para tener una relación con Él, y cuando dejamos que algo nos impida ser completamente honestos con Él, nos afecta. Y el pecado nos hace querer escondernos de Dios. Al principio, podemos sentir que podemos evitar abordar el pecado en nuestras vidas, pero eventualmente comenzaremos a experimentar lo que David describe aquí. Y las personas más cercanas a nosotros también pueden verse afectadas por ello.

Pero David nos enseña el camino a seguir cuando nos encontramos escondiéndonos en el Salmo 32:5. Jesús nos ha llamado para un propósito santo. Si queremos experimentar más de Su presencia en nuestras vidas, debemos estar listos para confesar y entregarnos completamente a Él. Jesús se entregó por nosotros en la cruz y te invita a hacer lo mismo por Él.

Aplicación

Tómate un momento y reflexiona sobre estas preguntas:

- ¿He entregado completamente mi vida a Jesús para que Él pueda obrar en mí y usarme como Él quiera?
- ¿Estoy ocultando pecado de Él o de otros que necesito confesar?
- ¿Hay algo bueno en mi vida que se ha convertido en una distracción para mí y mi relación con Jesús?
- ¿Cómo se ve sacrificar esa cosa para crear más espacio para que Jesús obre en mi vida?

Oración

Gracias, Dios, por enviar a Jesús para cubrir la penalidad de mi pecado. Dios, confieso (tómame un momento para confesar y rendirte a Jesús) ante ti hoy. Estoy cansado de esconderme. Perdóname por pensar que puedo esconderme de Ti, quien ve y sabe todo. En el nombre de Jesús, oro, amén.

Notas

Devocional Diario #4 - 01.18.24

Verso

Mateo 6:11-15 :: Danos hoy nuestro pan cotidiano. Perdónanos nuestras ofensas, como también nosotros hemos perdonado a nuestros ofensores. Y no nos dejes caer en tentación, sino líbranos del maligno". »Porque si perdonan a otros sus ofensas, también los perdonará a ustedes su Padre celestial. 15Pero si no perdonan a otros sus ofensas, tampoco su Padre perdonará a ustedes las suyas.

Pensamiento Devocional

Jesús nos da esta lección como parte de su enseñanza a sus discípulos sobre cómo orar. Es parte de "La Oración del Padrenuestro", una guía simple de principios de oración que nos orienta hacia la gracia de Dios en nuestras vidas.

En la oración del Padrenuestro, Jesús clama a Dios como nuestro Padre, recordándonos que somos puestos en una familia a través de Cristo y somos hijos de Dios en una nueva relación de amor y dependencia con Él. Él es nuestro Padre, y nosotros somos sus hijos necesitados.

Sabiendo que estamos en una relación, es importante entender que tendremos momentos en los que heriremos y lastimaremos al otro. Por eso, pedir perdón es tan importante. Si nunca pedimos perdón, demostramos falta de preocupación y cuidado por lo que es importante para la otra persona. Entonces, aunque estemos perdonados a través de la cruz de Cristo, todavía es vital pedir perdón por cosas que reconocemos ofenden a Dios y lo hieren a través de nuestra falta de confianza y sumisión.

Luego, vemos una gran advertencia de que nuestro perdón está vinculado (en cierto grado) a nuestra disposición de perdonar a los demás. Sin embargo, esto no es un problema de salvación, ya que sabemos que tendremos áreas de falta de perdón que probablemente ni siquiera conozcamos. Nuestros pecados son perdonados a través de Cristo y su obra expiatoria. La falta de perdón en nuestras vidas nos impide recibir la gracia de Dios en las áreas en las que no extendemos el perdón.

La gracia de Dios es el favor sanador que necesitamos, que nos da el poder para obedecerlo y llegar a ser más y más semejantes a Cristo. Su gracia viene principalmente en forma del Espíritu Santo que vive dentro de nosotros, capacitándonos. La falta de perdón es un pecado, ya que nos aferramos a las faltas que otros han cometido contra nosotros, mientras que Dios ha derramado abundantemente su misericordia sobre nosotros. El pecado es rebelión, y Dios nos llama a ser como Jesús. Si nos negamos a mostrar misericordia como él muestra misericordia y a perdonar como él ha perdonado, nos aferramos al veneno del dolor, y la amargura es el resultado.

En cambio, seamos un pueblo que busque amar bien y perdonar rápidamente. El amor siempre perdona porque sabemos que hemos sido perdonados.

Aplicación

Al aplicar esto a nuestras vidas, debemos preguntarnos: ¿De qué nos ha perdonado Dios? ¿Hay algo reciente por lo que no hemos pedido perdón? Ahora, pide a Dios que te traiga a la mente a aquellos a quienes podrías tener dificultades para perdonar. Deja que el Espíritu Santo te guíe y te traiga nombres a la mente.

Di en voz alta que perdonas a cada persona lo mejor que puedas. (Puede ser difícil perdonar a otros, pídele a Dios que te dé fuerza, dilo en voz alta y, con Su fuerza, hazlo). Hazlo confiando en que Dios ve y sabe, y por áreas de injusticia, puedes confiarlas a Él. ¡Él te respalda!

Oración

Gracias, Padre, por la misericordia y el perdón que me diste a través de Jesucristo. En respuesta a tu amor y perdón, elijo hoy perdonar a los demás y liberar el dolor a ti. Confío en ti estas áreas de dolor. Por favor, libera tu gracia en mi vida para que pueda caminar más plenamente contigo y dar gloria a Jesús. En el nombre de Jesús, amén.

Notas

Devocional Diario #5 - 01.19.24

Verso

Romanos 12:1-2 :: Por lo tanto, hermanos, tomando en cuenta la misericordia de Dios, ruego que cada uno de ustedes, en adoración espiritual, ofrezca su cuerpo como sacrificio vivo, santo y agradable a Dios. 2No se amolden al mundo actual, sino sean transformados mediante la renovación de su mente. Así podrán comprobar cómo es la voluntad de Dios: buena, agradable y perfecta.

Pensamiento Devocional

Dios nos ha salvado a través de Jesús y nos ha creado para ser sus hijos y llevar su imagen. Nos ha mostrado esa imagen a través de Jesús, y aunque cada uno tiene una personalidad diferente y diferentes dones y características, todos estamos llamados a expresar el carácter de Cristo y mostrar su amor y gracia al mundo. El amor es la expresión más verdadera de la naturaleza de Dios, y el amor debería caracterizar nuestras vidas.

Según Gálatas 5:22-23, deberíamos mostrar alegría, paz, paciencia, amabilidad, bondad, fidelidad, mansedumbre y auto-control. Todos estos son fruto del Espíritu Santo y demostraciones claras del carácter de Cristo. En resumen, ¡deberíamos ser diferentes!

Entonces, ¿cómo dejamos que el Espíritu Santo transforme nuestras vidas para que reflejemos estas cualidades más y más cada día? En primer lugar, necesitamos entregarnos a Dios de manera intencional. Es una elección de nuestra voluntad decir que hoy queremos más de su voluntad que la nuestra. Es una decisión intencional decir: "Padre, estoy aquí para servir a tu reino hoy, no al mío".

Todo comienza con nuestras mentes. Dios nos llama a vivir en la verdad, pero el engaño siempre nos llevará por mal camino. Entonces, al comenzar a sacrificar nuestras vidas PARA el reino y propósitos de Dios, pronto nos encontraremos con nuestros deseos egoístas que nos dicen que hagamos lo contrario de lo que Dios dice que es correcto y bueno. Aquí es donde surgirá la

elección de vivir en obediencia en lugar de egoísmo. Pero cada vez que rechazamos lo malo y elegimos el camino de Dios, renovamos nuestras mentes y permitimos que la verdad sea nuestra luz y nuestro camino.

Cada día, podemos elegir las cosas buenas. Nuevamente, la mansedumbre, la bondad, la paciencia. Amor y compasión por los demás. Al elegir estas cosas, se manifestarán en nuestras acciones. Haremos algo amable por alguien necesitado. Elegiremos una respuesta paciente a un encuentro áspero o difícil. Elegiremos mostrar compasión a alguien que sufre. Nos permitiremos ser incomodados por alguien o algo que vemos desde la perspectiva del corazón de Dios. Elegiremos permitir que Dios tenga control de nuestras vidas eligiendo sus caminos.

Al renovar nuestras mentes y ser transformados y rendirnos a la verdad y al liderazgo del Espíritu Santo, nos volvemos cada vez más conscientes de cómo es el corazón de Dios y crecemos en madurez en nuestra comprensión de la voluntad perfecta y pura de Dios. ¡Realmente llegamos a ser más como Cristo!

Aplicación

Al pensar en ser transformados, volvamos a mirar esa lista del fruto del Espíritu Santo: "amor, gozo, paz, paciencia, amabilidad, bondad, fidelidad, mansedumbre, autocontrol". ¿En cuáles necesitamos trabajar más en este momento?

Al pensar en la santidad y la cualidad de ser apartados para Dios y sus propósitos, ¿cómo deberían ser nuestras vidas de manera diferente a las de aquellos que no siguen a Cristo?

Oración

Padre, pedimos la gracia hoy para caminar de manera diferente y reflejar el carácter de Jesús. Pedimos más del Espíritu Santo en nuestras vidas. ¡Ayúdanos a entender la santidad y a ser apartados para tu reino! ¡Ayúdanos a reflejar tu luz al mundo! En el nombre de Jesús, amén.

Notas

Devocional Diario #6 - 01.22.24

Verso

Nehemías 8:6 :: Entonces Esdras bendijo al Señor, el gran Dios. Y todo el pueblo, levantando las manos, respondió: «¡Amén y amén!». Luego adoraron al SEÑOR, inclinándose hasta tocar el suelo con la frente.

Pensamiento Devocional

A continuación, se presenta un contexto sobre lo que está sucediendo en el libro de Nehemías:

- Nehemías sintió una tremenda carga de reconstruir los muros en la ciudad de Jerusalén, lo que representaría la restauración de la vida para el pueblo judío.
- Él lideró un gran trabajo bajo una gran presión de los enemigos de Israel.
- Entonces Esdras, el líder espiritual de Israel en ese momento, lee el libro de la ley al pueblo como una celebración
- de su devoción y compromiso de vivir una vida centrada en Dios.
- La gente intencionalmente reservó un tiempo para buscar al Señor.

¿Qué vemos en la respuesta del pueblo?

- **Adoración:** Esdras bendijo al Señor, el gran Dios. Y todo el pueblo, levantando las manos, respondió: «¡Amén y amén!». Luego adoraron al SEÑOR, inclinándose hasta tocar el suelo con la frente.

La adoración es nuestra oportunidad de atribuir valor a quién es Dios. La adoración puede tomar varias formas. Sin embargo, lo consistente al encontrarnos con Él en adoración es que reconocemos quién es Él, lo que ha hecho y nuestra necesidad de Él.

- **Rendición:** "...y levantando las manos, todo el pueblo dijo: 'Amén, Amén'".

En todo el mundo, el signo de rendición es levantar las manos.

El pueblo de Dios había pasado mucho tiempo (debido a sus pecados y circunstancias) viviendo para sobrevivir. Cada persona vivía para sí misma y hacía lo mejor que podía.

Sin embargo, al buscar al Señor, se rindieron y confiaron en Dios con su tiempo, recursos, seguridad y vidas. Se ha dicho que la rendición se deletrea C-O-N-F-I-A-N-Z-A. ¡Para los israelitas, este paso significaba poner su esperanza, confianza y fe en Dios!

- **Realineación:** "... Luego adoraron al SEÑOR, inclinándose hasta tocar el suelo con la frente".

Su actitud física fue una expresión de la disposición de sus corazones. Al realinear sus vidas, Israel comenzaría a obedecer y vivir lo que Dios estaba haciendo en sus vidas y nación. El reajuste es donde experimentamos la obra transformadora de la obediencia y donde se ven realmente los resultados. Podemos comenzar a ver la obra de Dios dar fruto en nosotros cuando nuestros pensamientos, actitudes y acciones están alineados para glorificar a Dios.

Aplicación

- **Adorar:** Encuentra unos momentos para atribuirle valor a Dios (agradécele por lo que ha hecho).
- **Rendirte:** ¿En qué área de confianza tienes dificultades, y el Espíritu Santo te está mostrando que necesitas rendirte?
- **Realinearte:** ¿En qué área de tu vida hay una necesidad de realinearte con la Palabra de Dios (actitudes, pensamientos, acciones, prioridades, etc.)?

Oración

Gracias, Dios, por tu fidelidad y por seguir llamándonos a una relación contigo. Hoy, Señor, ayúdame a rendir las áreas a las que tiendo a aferrarme. Espíritu Santo, ayúdame a ser humilde y honrar lo que me has mostrado al realinearme a tu Palabra en las áreas de mi vida que muestras. En el nombre de Jesús, amén.

Notas

Devocional Diario #7 - 01.23.24

Verso

Colosenses 3:16 :: "Let the word of Christ dwell richly among you, in all wisdom teaching and admonishing one another through psalms, hymns, and spiritual songs, singing to God with gratitude in your hearts."

Pensamiento Devocional

Utilicemos Colosenses 3:16 para responder a esta pregunta: ¿qué tipo de adoración quiere Dios de nosotros?

Dios quiere que cantemos canciones sobre Él.

- Cuando pensamos en adoración, el canto debería venir a nuestras mentes. Adoración y canto van de la mano. Cantamos acerca de cosas que son valiosas para nosotros. En otras palabras, cantamos acerca de cosas que valen algo para nosotros. Como cristianos, Jesús es lo más valioso en nuestras vidas, ¡así que Pablo nos anima a cantar canciones sobre Él!

Dios quiere que nuestras canciones de adoración estén llenas de Su palabra.

- Una de las formas principales de recordar las enseñanzas de Jesús, sus promesas y las historias bíblicas de Su fidelidad es cantando sobre ellas. Por lo tanto, deberíamos desear que nuestras canciones de adoración estén llenas de la palabra de Dios. Nuestras canciones siempre deberían recordarnos quién es Dios y lo que hemos visto que Él hace en Su palabra.

Dios quiere que le cantemos a Él.

- Pablo podría haber escrito fácilmente "cantando acerca de Dios" en lugar de escribir "cantando a Dios". Aquí, estas cortas palabras marcan toda la diferencia. Debemos cantarle a Dios. La adoración es una canción personal de nosotros a Dios. Es una conexión relacional entre nosotros y Dios,

como cuando un hijo pequeño canta a su padre. Cuando adoramos a Dios a través del canto, conectamos nuestros corazones con el corazón de Dios. Y cuando conectamos nuestro corazón con el corazón de Dios, Su Espíritu consagra nuestras pasiones y deseos y nos llena con Sus pasiones y deseos para que podamos adorarlo en todas las áreas de nuestras vidas y ser utilizados por Él.

Aplicación

¿Cuál es una canción de adoración que te lleva a conectarte con Dios de manera personal?

- ¿A qué versículo de la Biblia te lleva esta canción?
- ¿Qué dice esta canción acerca de Dios?
- ¿Por qué esta canción te anima?

Oración

Dios, te agradezco por permitirme adorarte. Es verdaderamente un honor unirnos a la creación en adoración. Hoy, elegiré adorarte a lo largo del día. Planeo reflexionar sobre este verso y escuchar esta canción durante el día. ¡Háblame a través de la adoración hoy! En el nombre de Jesús, amén.

Notas

Devocional Diario #8 - 01.24.24

Verso

Juan 15:4 :: “Permanezcan en Mí y Yo permaneceré en ustedes. Así como ninguna rama puede dar fruto por sí misma, sino que tiene que permanecer en la vid, así tampoco ustedes pueden dar fruto si no permanecen en Mí. Yo soy la vid y ustedes son las ramas. El que permanece en Mí, como Yo en él, dará mucho fruto; separados de Mí no pueden ustedes hacer nada”.

Pensamiento Devocional

Juan 15:4-5 contiene dos grandes verdades: (1) Estamos en Dios, y Él está en nosotros. (2) Solo a través del poder del Espíritu Santo podemos vivir la vida consagrada. Exploraremos estas verdades hoy.

- Estamos en Dios, y Él está en nosotros:

Dios quiere que seamos conscientes de esta asombrosa realidad: estamos en Dios, y Él está en nosotros. Así como una rama está conectada a un árbol, Dios quiere que seamos conscientes de nuestra conexión con Él debido a Jesús.

¿Cómo puede ser esto? ¡El Espíritu de Dios que empoderó a Jesús y lo resucitó de la tumba está dentro de cada uno de nosotros! Dios quiere llenarnos con Su presencia de la misma manera que llenó a Jesús con Su presencia. Gracias al sacrificio de Jesús en la cruz, hemos obtenido un acceso completo a Dios. Y podemos consagrarnos con esperanza y fe porque no estamos solos; el mismo Espíritu que resucitó a Jesús está trayendo un nuevo crecimiento en nuestra fe.

- Solo a través del poder del Espíritu Santo podemos vivir la vida consagrada:

¿Qué podemos esperar lograr para Dios con nuestra propia fuerza? Jesús lo deja claro: nada. Medita profundamente en esa palabra. Que te lleve de regreso a Jesús.

- ¿Qué hicimos tú y yo para ayudar a Jesús a hacer milagros?
- ¿Qué hicimos tú y yo para ayudar a Jesús a soportar la cruz?
- ¿Qué hicimos tú y yo para ayudar a Jesús a resucitar de entre los muertos?
- ¿Qué hicimos tú y yo para ayudar a Jesús a enviar al Espíritu para comenzar la iglesia?
- ¿Qué podríamos haber hecho tú y yo para ganarnos nuestra salvación?
- ¿Qué hicimos tú y yo para hacernos nuevos en Cristo? Nada.
- ¡La respuesta es **NADA!**

El poder del Espíritu Santo hizo todas estas cosas. Y solo tenemos acceso a este poder vivificante cuando vivimos en un lugar de absoluta dependencia de Dios para que Él trabaje su poder a través del Espíritu en nosotros. De la misma manera, una rama depende del árbol para todo lo que necesita para producir el fruto para el cual fue creada.

Aplicación

¿Hay una situación que estás tratando de solucionar en tu propia fuerza e inteligencia en este momento? Vuelve a este lugar de absoluta dependencia y rendición. Como una rama, conéctate a Jesús. Conéctate a sus palabras y promesas, y deja que te empoderen para renunciar al control y caminar por fe con esperanza hoy.

Oración

Gracias, Dios, por enviar al Espíritu Santo para llenarnos y capacitarnos para vivir para ti. Espíritu Santo, permíteme reconectar a Jesús hoy con una nueva dependencia y rendición. ¡Quiero recibir lo que solo tú puedes darme: nueva vida y nueva fe! En el nombre de Jesús, amén.

Notas

Devocional Diario #9 - 01.25.24

Verso

Efesios 6:18-20: "Oren en el Espíritu en todo momento, con peticiones y ruegos. Manténganse alertas y perseveren en oración por todos los creyentes. Oren también por mí para que, cuando hable, Dios me dé las palabras para dar a conocer con valor el misterio del evangelio, por el cual soy embajador en cadenas. Oren para que lo proclame valerosamente, como debo hacerlo".

Pensamiento Devocional

En este pasaje de Efesios 6, Pablo habla sobre ponerse la "armadura completa de Dios" para que podamos enfrentar a nuestro adversario, el diablo, y sus artimañas. Se ha dicho que cuando nos ponemos la armadura, nos ponemos a Cristo mismo por fe. Nos mantenemos por fe en su naturaleza y carácter, armados con la verdad y la justicia que él adquirió para nosotros a través de la cruz.

Luego, al final, nos da estas indicaciones para ORAR. Se nos anima a orar en cooperación con la dirección del Espíritu Santo, permitiendo que el Espíritu guíe nuestros pensamientos y oraciones continuas porque el Espíritu sabe lo que es más importante y hacia dónde deben dirigirse nuestras oraciones.

¡También vemos que Pablo depende de las oraciones de la iglesia! Ha llegado a un punto en el que comprende su debilidad y dependencia en la oración para tener valentía al compartir el Evangelio. ¡Pablo sabía que, a través de las oraciones de otros, podría tener éxito!

Pablo ve que necesita las palabras del Espíritu y no sus propias palabras. Necesita palabras que tengan poder en ellas, el poder de convencer y cambiar vidas. Él sabe que este poder no viene de él mismo. Entonces, ¿qué nos dice esto acerca de la oración?

- Dios nos llama a asociarnos con Él a través de la oración.

¡Cuando nos asociamos con Dios vemos resultados reales!

No sabemos completamente cómo funciona, pero cuando clamamos a Dios y oramos, pidiendo lo que creemos que Dios ya quiere hacer y lo que ha prometido, Dios libera su gracia y poder para que podamos cumplir su voluntad y propósitos. Pero ¡debemos orar y pedir!

- **NO ORAR** retiene recursos que podrían beneficiarnos a nosotros y a otros.

Como hemos comprendido recientemente, Dios quiere que le busquemos, y quiere que le pidamos. Es parte de nuestra relación con él y nuestra responsabilidad como su familia buscar su poder y su voluntad. La oración es una parte fundamental de eso. ¡La oración es una parte crítica de nuestra guerra espiritual, y la misión de la Iglesia avanza cuando la Iglesia ora!

- ¡La oración **DEBE** ser una parte regular de nuestra relación con Dios!

¡No tienen que ser muchas palabras! ¡Puede ser tan simple como un grito de ayuda! Pero debe venir de nuestros corazones como sus hijos, extendiéndonos en fe de que nuestro Padre se preocupa y quiere ayudarnos. Asegurémonos de que la oración sea una parte fundamental de nuestra vida diaria con Dios.

Aplicación

- ¿Qué crees que detiene a la mayoría de las personas de tener tiempo de oración? ¿Será el no saber cómo orar o tal vez creer que realmente importa? ¿Y en tu caso?
- ¿Cómo puedes hacer que el orar tenga prioridad en tu vida?

Oración

Padre, perdónanos por no darnos cuenta del honor de poder hablar y comunicarnos contigo y presentar nuestras necesidades y preocupaciones ante ti. Perdónanos por no ver la oración como una responsabilidad, ya que se nos llama a orar unos por otros, y cuando no lo hacemos, no aprovechamos la gracia y el poder que está libremente disponible para nosotros. ¡Padre, danos nueva fe para orar y ayúdanos a dar un paso adelante y hacerlo! En el nombre de Jesús, amén.

Devocional Diario #10 - 01.26.24

Verso

Gálatas 2:20 :: "He sido crucificado con Cristo, y ya no vivo yo, sino que Cristo vive en mí. Lo que ahora vivo en el cuerpo, lo vivo por la fe en el Hijo de Dios, quien me amó y dio su vida por mí".

Pensamiento Devocional

La palabra Evangelio en sí misma significa ¡Buena Noticia! A lo largo del Nuevo Testamento, leemos y entendemos que la buena noticia es que Jesucristo, el Rey, ha venido a salvarnos a todos de nuestros pecados. Él vivió una vida perfecta por nosotros, derramó su sangre en la cruz para pagar por nuestros pecados y luego resucitó para que la muerte fuera derrotada para siempre y pudiéramos tener vida eterna en él.

El Evangelio representa la obra determinante que necesitamos en nuestras vidas. Debemos reconocer la muerte diaria de nuestra naturaleza pecaminosa y ceder al liderazgo del Espíritu Santo dentro de nosotros. Como cristianos, vivimos cada día confiando en la obra completa de Cristo. Nunca es algo que ganemos, ya que es un regalo de amor de nuestro Padre y Jesucristo. Reconocemos este regalo y creemos que es real y para NOSOTROS.

A menudo nos interponemos en vivir el Evangelio cuando nos enfocamos en nosotros mismos. Comenzamos a pensar que necesitamos ganarnos el favor de Dios nuevamente. Pero siempre es un regalo de gracia, y cuando nos enfocamos en ganar cosas, nos salimos de la obra de la cruz y dejamos de experimentar la gracia que Dios tiene para nosotros que viene del amor. Él no nos llama a ganar su amor, sino simplemente a responder a su amor correspondiéndole fielmente.

Vivir una vida centrada en el Evangelio significa que nos damos cuenta de que el mensaje de la obra de Jesús es el mensaje que necesitamos para ese día. Jesús nos ha dado todo lo que necesitamos, ¡y debemos compartir ese mensaje con los demás! No importa lo que las personas hayan hecho o

cuán lejos sientan que han caído, el Evangelio es más poderoso que sus pecados y fracasos, y Jesús puede redimirlos.

¡El Evangelio es el poder de Dios para salvarnos!

Aplicación

¿Cómo sería para ti vivir un día centrado en el Evangelio? Al pensar en la obra de Cristo, ¿cómo debería impactar Su obra en nuestras vidas y en las vidas de los demás?

Oración

Gracias, Padre Dios, por el regalo más grande de todos, el Evangelio de Jesucristo. Gracias por abrir un camino para que podamos reconciliarnos contigo a través de lo que Jesús hizo en la cruz y por la garantía de vida eterna que proporcionaste a través de la resurrección de Cristo. ¡Realmente, estamos asombrados de que nos amas lo suficiente como para buscarnos y salvarnos! ¡Gracias por tu gran amor! En el nombre de Jesús, amén.

Notas

Notas



Síguenos en línea:



Rock Bridge en Español

 **rockbridge_es**